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REQUERIMENTO Nº 018/2017 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, bem como ao 

Comandante da Polícia Militar deste Município, solicitando seus préstimos, no sentido 

de informar a esta Casa de Leis, o que segue: 

 

 Existe algum estudo no sentido de intensificar a ronda feita pela Guarda 

Municipal e pela Policia Militar, nos horários de entrada e saída dos 

estudantes, em todas as Escolas deste Município? 

 

 
JUSTIFICATIVA 

 

 

Mesmo observando que a Guarda Municipal e Polícia Militar realizam 

de forma muito competente, rondas em todas as Escolas do Município, é de 

fundamental importância garantir a segurança dos estudantes, bem como também dos 

professores, pais e tantas outras pessoas que trabalham nesses estabelecimentos de 

ensino, por isso, necessitamos saber se existe algum estudo no sentido de intensificar 

tais rondas, para garantirmos que todos os cidadãos estejam protegidos, 

incondicionalmente nesse período. 

Secretaria da Câmara Municipal, 20 de fevereiro de 2017 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


